



Palencia 27 de Marzo de 2012

El PSOE pide a Polanco que reclame a la Junta la creación del Polo Tecnológico de Palencia

Los socialistas lamentan que en el encuentro con el consejero de Economía no se demandara la creación de esta importante infraestructura

El Grupo Socialista ha pedido públicamente al alcalde de la ciudad que sea más exigente con la Junta de Castilla y León a la hora de demandar las necesidades que existen en la capital y que dependen de la institución autonómica.

Los socialistas lamentan que en el reciente encuentro con el consejero de Economía, Polanco no le demandara la creación del Polo Tecnológico en Palencia, con una inversión de tres millones y medios de euros, aprobada por la Junta en el marco del Plan Plurianual de Convergencia Interior en la reunión de la Comisión de Cooperación entre el Estado y las Comunidades locales de 24 de noviembre de 2010.

En el acta de la fecha mencionada se contienen dos proyectos que afectan a la ciudad de Palencia, por los que hubo que trabajar con intensidad y consenso con las Administraciones Públicas para conseguirlos, señalan desde el PSOE.

Uno de ellos, felizmente ya está en el proceso de licitación, a través del cual se consiguió una partida de 750.000 euros para la rehabilitación del Pabellón Marta Domínguez. La otra iniciativa contenida, también de extraordinaria importancia para Palencia, se refiere a la creación de un Polo Tecnológico en Palencia -con una consignación de 3'5 millones de euros- para fomentar el empleo, que es el principal problema de la sociedad palentina. No obstante a pesar del tiempo transcurrido, hasta la fecha, que se sepa, no se ha avanzado en el impulso del Polo Tecnológico en Palencia.

El objetivo es irrenunciable y su puesta en marcha es una prioridad para todos. Por ello, el Grupo Socialista, pide al Sr. Polanco, que sea exigente con la Junta de Castilla y León y no desaproveche ninguna oportunidad para reivindicar que el Polo Tecnológico de Palencia sea una realidad. Ayer tuvo una buena ocasión para demandárselo al Sr. Consejero de Economía y desde el PSOE no se aceptarán más excusas para demorar esta iniciativa de tanto calado para Palencia.